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Aos vinte dias do mês de janeiro do ano de 2014, às 19 horas, na Sala 
Privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão Extraordinária, a Câmara 
Municipal, com a presença dos Vereadores Paulo G. Koste, como 
Presidente; Osmar A. Kappler, como Vice-Presidente, Cristian A. Prade, 
como Secretário, Henrique Pivatto, Gilmar Dilkin, Braulio S. Rother, Walmir 
Sebben, Rogério Engster e Cleber Scottá. Verificado o número 
regimental, o Presidente, em nome de Deus, declarou aberta a Sessão. 
Dando prosseguimento, o Presidente informou que recebeu o ofício nº 
007/2014, de 17 de janeiro de 2014, do Prefeito Municipal, solicitando a 
convocação da Câmara Municipal de Vereadores, para realização de 
Sessão Extraordinária, no dia 20 de janeiro de 2014, às 19 horas, a fim de 
apreciar o Projeto de Lei nº 001/14, que autoriza o Poder Executivo 
Municipal a celebrar Convênio com a Sociedade Beneficente Roque 
Gonzales, cujo objeto é a prestação de serviços na área de saúde. 
Recebido o ofício do Senhor Prefeito Municipal, de imediato o 
Presidente convocou uma Sessão Extraordinária, bem como convocou 
o Servidor Dorly J. Giongo, Assessor do Legislativo, que estava em férias, 
para trabalhar nos dias 20 e 21 de janeiro, em decorrência da 
convocação do período extraordinário. Depois de colocadas as razões 
da convocação, o Presidente solicitou ao Assessor Jurídico que fizesse a 
leitura do Ato de Convocação nº 001/2014, de 20 de janeiro de 2014. A 
seguir, pediu para que o Secretário fizesse a leitura da justificativa do 
Projeto de Lei. Dando seguimento, com a autorização do Plenário, o 
Projeto de Lei nº 001/14 foi colocado para apreciação, e, a seguir, 
votado, resultando aprovado, por unanimidade. Na discussão o 
Vereador Cleber disse que estava feliz pela apresentação do projeto, 
pedindo ao Administrador Leopoldo para que o atendimento fosse 
melhorado no Hospital. Afirmou que é a primeira vitória em busca do 
melhor para o Hospital, dentro de um projeto no qual a Câmara é 
parceira, nomeando uma Comissão de Vereadores, para acompanhar 
e buscar recursos, com o objetivo de recuperar a Instituição. Vários 
Vereadores endossaram as palavras do Vereador Cleber. Nada mais 
havendo a se tratar, o Presidente, em nome de Deus, declarou 
encerrada a sessão. Sala das Sessões, 20 de janeiro de 2014. 
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